

庁議報告事項

開催日：令和元年12月23日(月)

1 岡崎市長から

- 今年1年間お疲れさまでした。さまざまな市政課題に対応していただき、ありがとうございました。
- 12月議会の質問対応等お疲れさまでした。最終日まで、対応をよろしく願います。議会から出された意見や要望について、来年以降も継続していく課題であれば、引き続き対応すること。
- 12月28日(土)に新庁舎の落成式典を開催し、午後からは一般開放となる。多くの市民の来庁が予想されるため、従事する職員は対応をよろしく願います。
1月14日(火)には、中央窓口センター等の新庁舎移転に伴い開所式を行い、2月3日(月)には新庁舎のグランドオープンとなる。部局によって、新庁舎への移転時期に差があるため、混乱を生じさせないように、市民や関係機関への周知をしっかりと行うこと。また、システムについても、庁舎移転による不具合等が生じないように、注意して切替作業を行うこと。
- 毎月、庁議資料として高知市推計人口データを配布している。人口減少及び高齢化が進む中、市としてどのような体制で対応していくかという中長期的な視点を持って業務を行うこと。現在の業務が本当に必要なのかというチェックをしっかりと行い、不要な業務をスクラップしてほしい。
- 年末年始は長い休暇となるので、交通事故等に気をつけること。

2 吉岡副市長から

- 今年1年間、さまざまな課題に対応していただき、ありがとうございました。来年もよろしく願います。
- 12月議会の質問等への対応お疲れさまでした。縣市連携に関する答弁内容については、今後県と協議を進めていくので、懸案事項等についての整理をよろしく願います。
- 年末年始の連絡体制をしっかりと確認し、緊急時の対応に備えること。

3 中澤副市長から

- 今年は改元という大きな変化があったが、職員の皆さんのおかげで大きな混乱もなく、良かった。今年1年間、お疲れさまでした。
- 年末年始に業務に従事する職員は、人が多くなる時期なので、事故等を起こさないよう、注意して業務に励むこと。業務のない職員はゆっくりと休み、英気を養っていただきたい。

4 各部局から

○ 報告事項

- ・ 令和元年度行政評価結果の確認について（総務部）
- ・ 令和元年度高知市職員採用資格試験実施状況について（総務部）
- ・ 勸奨による定年前早期退職の取扱いについて（総務部）
- ・ 新庁舎落成式典について（総務部）
- ・ 高知市推計人口データについて（総務部）
- ・ 「令和元年度市民意識調査」の結果概要について（総務部）

○ 委員会審議状況報告

- ・ 予算決算常任委員会総務分科会審議状況（財務部）